

**IMPLEMENTASI PENDIDIKAN AKHLAK ANAK USIA  
DINI DALAM MENINGKATKAN INTERNALISASI NILAI  
AGAMA DAN MORAL PADA SISWA TK AISYIYAH  
BUSTANUL ATHFAL VII PRAMBATAN KECAMATAN  
KALIWUNGU KUDUS TAHUN 2021/2022**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)**

**Oleh:**

**Maula Yunia Budiyantri  
NIM 1710410002**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI  
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Faks. (0291) 441613

Email : [tarbiyahiainkudus@gmail.com](mailto:tarbiyahiainkudus@gmail.com); Website :

[www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa

Skrripsi saudara:

Nama : Maula Yunia Budiyantri  
NIM : 1710410002  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Islam Anak Usia Dini  
(PIAUD)  
Judul : **“Implementasi Pendidikan Akhlak Anak Usia Dini Dalam Meningkatkan Internalisasi Nilai Agama dan Moral Pada Siswa TK Aisyiyah Bustanul Athfal VII Prambatan Kecamatan Kaliwungu Kudus Tahun 2021/2022”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 10 Februari 2021 sampai dengan 23 November 2021 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 23 November 2021  
Pembimbing,

**Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag.**  
**NIP. 197011032005011004**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN  
 Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini  
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box, Kudus 59322 51  
 Telp.(0291)432677

### PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

**Nama/NIM** : Maula Yunia Budiyanti/1710410002  
**Fakultas/Prodi** : Tarbiyah dan Ilmu Keguruan/ Prodi PIAUD  
**Judul** : “Implementasi Pendidikan Akhlak Anak Usia Dini Dalam Meningkatkan Internalisasi Nilai Agama Dan Moral Pada Siswa TK Aisyiyah Bustanul Athfal VII Prambatan Kecamatan Kaliwungu Kudus Tahun 2021/2022”

Telah diujikan pada 05 Januari 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Agus Retnanto, M.Pd.</u> NIP. 196408131986011001 Penguji I	01/01/2022	
<u>Ahmad Fatah, S.Pd.I., M.S.I.</u> NIP. 198307102015031004 Penguji II	07/01/2022	
<u>Enny Yulianti, M.Pd.</u> NIP. 198707132020122009 Sekretaris Sidang	10/01/2022	
<u>Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag.</u> NIP. 197011032005011004 Dosen Pembimbing	12/01/2022	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Maula Yunia Budiyantri, NIM. 1710410002** menyatakan dengan sesungguhnya skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 23 November 2021  
Yang Membuat Pernyataan



**Maula Yunia Budiyantri**  
**NIM. 1710410002**

## MOTTO

وَمَنْ يَتَّقِ اللَّهَ يَجْعَلْ لَهُ مِنْ أَمْرِهِ يُسْرًا

“Dan barang siapa yang bertakwa kepada Allah, niscaya Allah menjadikan baginya kemudahan dalam urusannya”

(QS. At-Talaq: 4)

“Bangkitlah, jangan biarkan rasa takutmu mengalahkan mimpimu”

(Penulis)





## PERSEMBAHAN

Rasa puji dan syukur tak terhingga penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas nikmat serta rahmat berupa kesehatan fisik dan mental, sehingga penulis dapat dipermudah dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi ini. Kemudian itu dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak. Penulis pun secara khusus mengucapkan banyak terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dan menjadi bagian dari perjalanan hidup penulis. Pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Allah SWT dengan rahmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan kekuatan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, tanpa ada halangan apapun.
2. Orangtua saya tercinta yang selama ini telah memberikan segala perhatiannya, kasih sayang, motivasi, dan doanya yang sangat tulus supaya penulis dapat dengan mudah menyelesaikan tugas akhir skripsi ini, tak lepas juga dukungan dalam bentuk materil ataupun non materil dorongan mental yang membuat penulis juga lebih bersemangat dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Adikku tersayang yang selalu memberi semangat, yang saat ini juga sama-sama berjuang untuk masa depannya.
4. Saudara dan keluarga besar yang terkasih, yang selalu memberikan motivasi hidup semangat juga dalam memperlancar pengerjaan skripsi ini.
5. Almamater kebanggaan jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus juga yang selama perkuliahan selalu memberikan cerita indah dan pengalaman yang berharga.

Semoga Allah SWT senantiasa membalas semua kebaikan mereka yang telah diberikan kepada penulis.

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya tak lupa juga sholawat serta salam yang selalu dilimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Sehingga penulis dapat dipermudah dalam penyelesaian tugas akhir skripsi yang berjudul **“Implementasi Pendidikan Akhlak Anak Usia Dini Dalam Meningkatkan Internalisasi Nilai Agama dan Moral Pada Siswa TK Aisyiyah Bustanul Athfal VII Prambatan Kecamatan Kaliwungu Kudus Tahun 2020/2021”** ini dengan baik. Berkat juga dukungan dari berbagai pihak yang senantiasa memberikan semangat yang luar biasa dan motivasinya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Berkenaan dengan penyelesaian skripsi ini, penulis mengucapkan banyak terimakasih atas bantuan, dukungan, dan bimbingan dari berbagai pihak yang telah berpartisipasi atas keberhasilan dalam penulisan skripsi ini. Pada kesempatan kali ini penulis mengucapkan terimakasih setulus-tulusnya kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. H. Abdul Karim, M. Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah.
3. Bapak Ahmad Fatah, S. Pd., M. S. I., selaku Ketua Progam Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak Dr. Sulthon, S. Pd., M.Ag. selaku dosen pembimbing yang selalu sabar dalam memberikan bimbingan, arahan, dorongan, dan semangat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan lancar.
5. Ibu Anisa Listyana, M. Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta staf perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan sebagai bahan pendukung dalam pembuatan skripsi ini.
6. Ibu Naili Muna, A.Ma.Pd. selaku kepala sekolah TK Aisyiyah Bustanul Afthfal VII Prambatan Kudus, yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk melaksanakan penelitian dan memperoleh data dengan mudah.
7. Ibu Darmi, A.Ma.Pd selaku wali kelas di TK Aisyiyah Bustanul Afthfal VII Prambatan Kudus yang telah memberikan dukungan secara moral, motivasi, dan semangat

- kepada penulis serta mengarahkan penulis dalam menguatkan proses pengambilan data.
8. Seluruh pendidik dan staf TK Aisyiyah Bustanul Afthfal VII Prambatan Kudus.
  9. Terhebat dan teristimewa orangtua saya Bapak Eko Setyo B. dan Ibu Endang Sugiyanti serta adik laki-laki tersayang saya dan satu-satunya Maulana Andrian B. Yang selalu memberi cinta, nasehat, dukungan, motivasi, materi, spiritual dan semangat yang luar biasa kepada penulis.
  10. Sahabat dan teman dekat saya (Dhumirroh dan M Naufal Aldoryansyah) yang telah memberikan banyak sekali penguatan perhatian, motivasi, semangat dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
  11. Teman-teman seperjuangan PIAUD angkatan 2017 baik kelas A dan kelas B, serta teman satu bimbingan seperjuangan selama mengikuti bimbingan skripsi (Erna, Charisa, Dwica, Siska, Putri, Salsa, Yuyun), yang telah membantu memberikan banyak masukan serta dukungan kepada penulis.
  12. Serta semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT, membalas amal kebaikan mereka yang senantiasa tulis membantu penulis. Penulis pun menyadari bahwa **sepenuhnya** karya ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat konstruktif sangat penulis harapkan dari kesempurnaan skripsi ini. Terakhir hanya kepada Allah penulis dapat berharap semoga apa yang tertulis dalam skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis maupun pembaca pada umumnya serta sumbang ilmu pengetahuan dalam pendidikan.

Kudus, 23 November 2021  
Penulis,

**Maula Yunia B.**  
**NIM. 1710410002**